
COMUNICATO  STAMPA
"Questo incontro è per i lavoratori"

Intervento del Presidente del Consiglio provinciale Marco Giunti
e dell'Assessore provinciale Floriano Frosetti

sull'appuntamento di lunedì 18 febbraio
"Pistoia, l'amianto ed i diritti"

(una legge da rivedere)

In merito alle diverse posizioni espresse in questi giorni sull'incontro pubblico
previsto per lunedì 18 febbraio dalle ore 9,30 al Dopolavoro Ferroviario di Pistoia
"Pistoia, l'amianto e i diritti" (una legge da rivedere), vorremmo, come organizzatori,
in rappresentanza della Giunta e del Consiglio Provinciale di Pistoia, fare alcune
considerazioni.
Abbiamo organizzato questo incontro pensando ai lavoratori. E' stato questo lo scopo
del nostro impegno, nato in Consiglio provinciale. Abbiamo lavorato
all'organizzazione di questa conferenza pubblica non per fare campagna elettorale,
come qualcuno accusa senza conoscere i fatti, ma per seguire un percorso che possa
contribuire a riconoscere giustizia per i lavoratori.
Non vogliamo discorsi a vuoto lunedì prossimo. Questa conferenza pubblica vuole
servire per elaborare una proposta che nasca da tutte le forze politiche, appositamente
qui riunite, per dare risposta ai lavoratori e ai pensionati esposti all'amianto. Solo con
la capacità di costruire una proposta unitaria saremo in grado di risolvere questa
drammatica situazione. Non serve più in questo momento, ma non pensiamo sia mai
servito, fare recriminazioni che hanno davvero sapore politico. Dividersi,
strumentalizzare, sono atteggiamenti che, da qualsiasi parte vengano, non giovano
certamente al risultato finale di intervenire a favore di chi ha lavorato esposto
all'amianto.
Abbiamo scelto di fissare la conferenza di lunedì per permettere la partecipazione dei
parlamentari. Siamo più che mai soddisfatti dalla scelta fatta dai lavoratori di
partecipare all'incontro dove avranno tutta la possibilità di esprimersi nella più civile
libertà. Non avevamo dubbi infatti sulla loro volontà che è comunque rappresentata
negli interventi previsti.
Infine non ci dimentichiamo che i problemi della sicurezza, che hanno provocato i
drammatici fatti che tutti conosciamo, appartengono ad una fabbrica che non esiste
più, grazie anche alle battaglie e agli impegni sostenuti dai Lavoratori, dalle
Organizzazioni sindacali, dalle Forze politiche e dalle Istituzioni sui problemi
ambientali e sulla sicurezza. Pertanto la Breda rimane oggi una azienda fondamentale
nel nostro tessuto economico e pensiamo che vada difesa. In questo senso invitiamo
tutti a partecipare all'incontro nella speranza che possa nascerne un dibattito
costruttivo nell'interesse dei lavoratori.
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